

WP-SV-451 Dresden als wachsende und klimagerechte Stadt

Antragsteller\*in: Stephan Kühn (Dresden KV)

## Text

Von Zeile 857 bis 860:

Innenstadt weiterentwickeln

Seit zwanzig Jahren kämpfen GRÜNE für eine autofreie Augustusbrücke. ~~Diesen Traum~~ Den entsprechenden Stadtratsbeschluss und dessen Umsetzung gilt es zu verteidigen! Wir treten für eine schmalere Gestaltung der Großen Meißner Straße ein, um Hauptstraße, Neustädter Markt und Augustusbrücke

## Begründung

Wir verteidigen keinen Traum, sondern einen Stadtratsbeschluss.